



Gröbming, 24. März 2022

Liebe Gröbmingerinnen, liebe Gröbminger!

Im Zuge der Covid-19-Pandemiebekämpfung haben wir es geschafft seit Februar 2021 eine Teststraße mit Antigen- bzw. PCR-Tests in unserer Kulturhalle anzubieten. Im Rahmen dieses "kontrollierten Selbsttest"-Angebots konnten so steiermarkweit insgesamt rund 960.000 Testungen durchgeführt werden, davon wurden in Gröbming circa <u>25.000 Personen</u> getestet.

Seitens des Bundes wurde beschlossen mit 31. März 2022 die bevölkerungsweite Massentestung nicht mehr weiter zu finanzieren und die Testungen einzustellen. Aus diesem Grund sind wir leider gezwungen unsere Teststraße mit 31. März 2022 in der Kulturhalle Gröbming zu schließen.

Ein riesengroßer Dank gilt allen freiwilligen Helfer und Helferinnen sowie den Bediensteten der Marktgemeinde Gröbming, die es überhaupt ermöglicht haben, solch ein Angebot auf die Beine zu stellen.

Die nächste Möglichkeit zur Antigen- bzw. PCR-Testung befindet sich in der ARKADE Liezen, Hauptstraße 30, 8940 Liezen. Hier kann von Montag-Samstag durchgehend von 08 – 18 Uhr getestet werden- Anmeldehotline 0800/220 330. Die Teststraße in Schladming schließt ebenfalls mit 31. März 2022.

Zur weiteren Vorgehensweise im Bezug auf Testungen bzw. wo man sich in der Zukunft noch testen lassen kann, liegen uns keine Informationen von seitens des Bundes bzw. des Landes Steiermark vor.

Mit freundlichen Grüßen Bürgermeister

Thomas Reingruber

bitte wenden!



## WAS IST ZU BEACHTEN?

Mindestabstände einhalten:

- 40 Meter zu Baumbeständen
- 50 Meter zu allen Gebäuden (bei Gefahrengut etc. > 100m)
- 50 Meter zu Straßen und öffentlichen Verkehrsflächen

Zufahrt freihalten

für Feuerwehr &

Rettungskräfte.

Löschmittel

bereithalten:

Wasser, Sand,

Feuerlöscher.

Hitzeentwicklung bedenken.

Sicherheitsabstände beachten.

Notruf 122

Windrichtung beobachten.

Rauchentwicklung vermeiden.

Funkenflug unterbinden.

<u>WIR WÜ</u>NSCHEN FROHE OSTERN!





